

[LA MELEE](#) (T : 05.32.10.81.20), association fédératrice des acteurs de l'économie numérique en Midi-Pyrénées, organise sa 15ème Nuit des Réseaux le 14 décembre au stade Ernest Wallon, pour rapprocher les nombreux Clubs et Réseaux qui coexistent dans l'écosystème économique et mettre en lumière leurs actions. Plus d'une cinquantaine de clubs et près de 800 décideurs économiques seront présents pour cette édition qui a pour thématique : "La consommation de masse... Et après ?", à travers un programme de conférences et de rencontres. Un "speed réseaux" sera notamment organisé pour permettre à des membres de réseaux de se rencontrer, ainsi qu'un "creative match" où les participants peuvent intégrer une équipe de 15 personnes et participer à "un match d'idées pour répondre aux défis des nouvelles formes de consommation". Une table ronde est programmée l'après-midi sur le thème " Peut-on garder l'esprit du sport à l'heure de la consommation de masse ?". La soirée se terminera par la remise du trophée des réseaux, suivie d'un cocktail. Inscriptions sur www.nuit-des-reseaux.com